

Liebe Mitglieder,

in Vorstand und Festausschuss unserer Gemeinschaft sind alle sehr stolz darauf, wie toll die zum Teil ja nicht ganz unerheblichen Vorbereitungsarbeiten für das Sommerfest `24 so honoriert wurden, dass dieses Event ein voller Erfolg war.

Euer Zuspruch zeigt es am besten. Rund 100 Besucher fanden am 31. August bereits am frühen Nachmittag den Weg in die Kleingartenanlage Schellenberg und griffen beherzt bei den gespendeten (und selbst für verwöhnte Zungen außergewöhnlich leckeren) selbstgebackenen Kuchen zu. Ab dem späten Nachmittag gingen dann rund 200 Würstchen und 50 Steaks über den fachmännisch betriebenen Grill, perfekt komplettiert von tollen hausgemachten Salaten. Reste? Gab`s wenige!

Unser 2. Vorsitzender Heinz-Dieter Koll hatte eine Dortmunder Traditionsbrauerei angezapft und mehrere Fässchen frisches Pils kostengünstig ordern können. Auch Wein und Alkoholfreies waren ausreichend vorhanden. „Andreas Cocktailbar“ wurde mit Einbruch der Dunkelheit ein gern besuchter Treff – zur Verblüffung der Barfrau auch bei Kindern, die Andreas alkoholfreie „Soft-Cocktails“ besonders gern nachfragten. Ein Bekannter von Diana Löser hatte kostenlos seine Musikverstärkeranlage zur Verfügung gestellt, so dass zu den Rhythmen unseres Festes noch am Bahnhof Rauxel mitgeschunkelt werden konnte.

Das Beste: Auch Petrus war an diesem Abend Siedler – das warme Sommerwetter machte mitgebrachte Strickjacken überflüssig. Besonders schön: Unsere neue Kassiererin Maria Diaz konnte sich gleich zum Auftakt ihrer Siedler-Karriere über ein Kassenplus freuen, die Rechnung des Vorstands ging voll auf. Noch einmal ein herzliches Dankeschön an alle, besonders natürlich an den wirklich unermüdlichen Festausschuss und alle anderen Helferinnen und Helfer! Ein bunter Bilderreigen der Party ist auf unserer Homepage in Arbeit.

Und wie heißt es so schön: „Nach dem Fest ist vor dem Fest.“ Bitte notieren: Am Nachmittag des 30. November (ein Samstag) startet im Kleingarten-Vereinsheim im 75. Jahr unseres Bestehens unsere nun schon traditionelle stimmungsvolle Adventsfeier, zu der auch wieder die Kinder herzlich eingeladen sind (und mit einer vorweihnachtlichen Überraschung rechnen können).

Also – ich hoffe am 30. November auf ein Wiedersehen in alter Frische.

Mit allen guten Wünschen für einen Goldenen Herbst verbinde ich bis dahin

freundliche Grüße,

Bernd Westerhoff